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1. Теперь мы прочитаем продолжение из книги А. Т. Джоунса. Мы читали, где
он рассуждает о словах Христа: «Князья язычников господствуют над ними,
но между вами да не будет так».

Глава VII. Человек на месте Христа

2. И далее он продолжает: «Где бы ни проявлялось подобное, тот, кем оно
проявляется, является князем язычников и ставит себя на место Христа.
Кто покоряется ему, тот язычник и покоряется князю язычников вместо
Христа». (A. T. Jones, The Reformation: 14th-16th Century)

3. Это именно то, что делает член римско-католической церкви. Далее:

• «Такова вся история папства. И всякий раз, когда это проявляется в
какой-либо церкви, там проявляется и папство в такой же степени.
Основополагающим принципом Реформации является то, что "церковная
власть осуществляется только через служение Слова". Любая церковная
власть, когда-либо и где-либо, которая осуществляется иначе, чем
"только служением Слова", является не христианской, не реформатской,
а папской. Среди христиан единственное правительство, в котором
человек может управлять - это самоуправление…



… Каждый управляет только сам собой, в царстве своего духа. А
«Долготерпеливый лучше храброго, и владеющий собою лучше завоевателя
города». Притчи 16:32. Каждый человек управляет собой в Боге через
Христа посредством Святого Духа в соответствии с волей Божьей, нет
места для никакого другого управления. А для тех, кто исповедует имя
христианина но не может праведно управлять собой не является
христианином и поэтому, он должен управляться извне, и для этого
существует установленная и признанная Богом «власть» для управления
всеми такими людьми – «власть кесаря». И в Писании нигде не признается
какая-либо третья сила, кроме Бога и кесаря, но это ни Бог ни кесарь, чтобы
прийти и собрать вместе людей, которые не могут управлять собой и
поэтому должны быть «управляемы» этим интервентом, который не
является ни Богом, ни кесарем, но пытается быть и Богом, и кесарем, и
поэтому может играть только с дьяволом...» (Тамже, с. 249-250.)



1. В Священном Писании есть две власти: власть Бога в церкви и власть кесаря в
мире. Власть Божья - для тех, кто может управлять собой через Святого Духа во
Христе. Для них это власть Божья и церковь Божья. Для тех, кто не может
управлять собой и поэтому должны управляться кем-то другим, есть другая
власть, называемая властью кесаря.

Только две власти: Бог и кесарь

Но есть ли еще какая-то третья власть, помимо этих двух? А должна 
ли она быть? 

2. Нет, не должно быть. Она есть, но должна ли быть? Признает ли Писание
какую-либо другую третью силу?

3. Нет, не признает. Поэтому здесь сказано следующее: «И в Священном
Писании нигде не признается какая-либо третья власть, кроме Бога и
кесаря…». (Там же, с. 250.)

Подумайте о папстве, подумайте о сегодняшних церквях, которые 
скоро возвысятся до образа зверя, разве они от Бога? 

4.Нет.



Может они власть государства? 

5. Нет. Поэтому они не являются ни Богом, ни кесарем. Писание не признает
эту власть, чтобы прийти и собирать вместе людей, которые не могут управлять
собой и поэтому должны быть управляемы этим интервентом, который не
является ни Богом, ни кесарем, но пытается быть и Богом, и кесарем.

Образом зверя, не это ли то, чем пытается быть церковь, быть и 
Богом, и кесарем? 

6.Потому что они хотят объединить церковь и государство - оба вместе.

Но они не могут этого сделать, но что же они сделают в таком 
случае? 

7. Они могут играть только с дьяволом. Потому что высшая форма тайны
беззакония - это когда церковь приходит и пытается занять место не только
Христа для людей, но и кесаря для людей. Они хотят иметь всю власть - власть
Бога и власть кесаря. И, следовательно, это окончательный антихрист –
окончательная тайна беззакония. И это то, что формируется в настоящий
момент в сегодняшнем мире:



• «Все обязанности, которые когда-либо должны исполнять люди,
относятся либо к Богу, либо к кесарю, и должны быть исполнены
соответственно только перед этими двумя. Других нет. «Говорят Ему:
кесаревы. Тогда говорит им: итак отдавайте кесарево кесарю, а Божие
Богу» (Матфей 22:21)» (Тамже)

Кем же тогда были лидеры христианской церкви во времена 
Пятидесятницы? Они пытались сделать из себя кесаря? 

8.Нет, не пытались.

Пытались ли они сделать себя Христом в церкви?

9. Да, пытались.



1. Давайте прочитаем с того места, на котором мы остановились в прошлый раз,
где эти люди думали, что у них есть власть контролировать людей на местах.
Прошло несколько лет с того времени, когда у них был тот великий совет.

Только две власти: Бог и кесарь

2. Прочитаем об этом великом совете, который состоялся очень скоро после
Пятидесятницы, когда были некоторые люди, которые, хотя и были готовы
признать, что Евангелие может идти к язычникам, но оно может идти к
язычникам только в том случае, если язычники подчинятся церемониальному
закону. И этот великий совет в Иерусалиме был созван для обсуждения этого
вопроса. По большому счету собор никогда не должен был быть созван, потому
что эта проблема вообще не должна была существовать. И вот теперь мы
возвращаемся к рассмотрению этого великого совета:

• «Несколько лет прошло с тех пор, как братья в Иерусалиме совместно с
представителями других ведущих церквей тщательно обсудили
трудности, связанные с методами евангельской работы среди язычников.
Братья единодушно дали церквам четкие рекомендации относительно
некоторых обрядов и обычаев, принятых на этом соборе, в том числе и
обрезания. На нем же они единодушно рекомендовали христианским
церквам Варнаву и Павла как людей, которым каждый верующий может
полностью доверять» (ДА 400).



• «Некоторые из присутствовавших на том собрании резко критиковали
методы работы апостола, на плечи которого легло все бремя проповеди
Евангелия в языческом мире. Но во время собора они глубже поняли
замыслы Божьи и объединились со своими братьями в принятии мудрых
решений, которые сделали возможным объединение всех верующих» (ДА 401)

3. В Другом переводе: «Прошло несколько лет с тех пор, как братья в
Иерусалиме, с представителями других ведущих церквей, тщательно
рассмотрели недоуменные вопросы, которые возникли относительно
методов, которым следовали те, кто трудился для язычников. В
результате этого совета братья объединились в том, чтобы выработать
определенные рекомендаций для церквей относительно определенных
обрядов и обычаев, включая обрезание. … Среди присутствующих на этом
собрании были и те, кто сурово критиковали методы труда, которым
следовали апостолы, на которых лежало главное бремя несения Евангелие в
языческий мир.»

4. И снова перед нами два персонажа или два действующих лица в этой
истории. Один - это группа людей; другой это отдельный человек - ну, больше
чем отдельный, в основном Павел, но также Варнава и Сила, Тимофей и другие,
которые трудились вместе с Павлом.



5. На этом совете присутствовали те люди, о которых мы говорили, как о тех,
кто имел внутри себя тайну беззакония в определенной степени; а также были
такие, как и Павел и другие. Эти люди неоднократно критиковали работу
Павла и Варнавы и пытались поставить их под свой контроль. И это очень
печальная картина. Но за этой вышепрочитанной цитатой следует
предложение, которое начинается со слова «но». И когда перед вами
нарисована определенная картина, а следующее предложение начинается со
слова «но», что вы ожидаете увидеть?

6. Контраст.

А если картина была черной, то какой контраст мы ожидаем 
увидеть?

7.Приятный контраст.И поэтому сказано:

• «Но во время собора они глубже поняли замыслы Божьи и объединились со
своими братьями в принятии мудрых решений, которые сделали
возможным объединение всех верующих» (ДА 401).

8. В другом переводе: «…их представления о Божьей цели расширились,
…сделали возможным объединение всего тела верующих»



Разве это не прекрасно? Не ободряюще? 

9. Видеть, как эти люди отвечают на убеждение, отбросили свои неправильные
идеи и пришли к полному объединению со всем телом верующих. И таким
образом, с помощью этих средств, Бог обратил мышление тех людей в
обратном направлении. Теперь они мыслили в передовом формате. Теперь они
оставляли старые идеи и теории и шли вперед в истине. Поэтому мы очень
рады прочитать следующую часть истории, которая должна быть победоносной
для сей христианской церкви.



1. Но продолжения не будет. И снова наши сердца опечалены. Уже в
следующем предложении Бог нас отрезвляет холодным душем:

Возвращение

• «Впоследствии, когда стало очевидным, что число обращенных из
язычников быстро растет, в руководстве Иерусалимской церкви снова
возобладали прежние предрассудки по отношению к методам работы
Павла и его соратников…» (ДА 401)

2. В другом переводе: «Впоследствии, когда стало очевидно, что число
новообращенных среди язычников быстро увеличивается, было несколько из
ведущих братьев в Иерусалиме, которые начали лелеять свои прежние
предубеждения против методов Павла и его соратников»

Разве это не трагическая картина? 

3. И подумайте об обстоятельствах, при которых она произошла. Своим
провидением Бог повернул их лицом к Себе. И вот мы видим, что работа среди
язычников, продвигается вперед с большим прогрессом и импульсом. Я хочу,
чтобы вы обратили внимание вот на что:



4. Здесь говорится: «...когда стало очевидно, что число новообращенных среди
язычников быстро увеличивается...». Оно не просто сказано: «После этого,
когда число членов Церкви увеличилось...» Там сказано: «...когда число
обращенных среди язычников увеличивалось быстро...»

5. Сегодня во всем мире существует множество церквей, которые могут
похвастаться значительно возросшим числом членов. И когда они видят этот
значительный рост числа членов, они утверждают, что это происходит
благодаря Божьему благословению; и они указывают на это как на
свидетельство того, что они являются Божьим народом. Но на самом деле, если
все, что они получают - это члены, а не обращенные люди в том смысле, что это
действительно возрожденные христиане, тогда они не возрастают в силе; они
возрастают в слабости.

Однако, во время служения Павла, какие типы новообращенных 
приходили в церковь из языческого мира? 

6. Обращенные, то есть возрожденные христиане. И всякое истинно
возрожденное дитя Божье, которое было добавлено к делу Божьему, приносит
силу делу Божьему, потому что он приносит еще больше Духа Божьего в
церковь или в общину. В то время как каждая необращенная душа, которая
приходит и становится просто членом церкви, приносит не силу, а слабость,
потому что он приносит в церковь еще больше тайны беззакония.



7. Есть старая поговорка, я ее перефразирую, что «доказательство еды в том,
что ее едят». И доказательством определенного направления или
определенного метода труда проявляется в результатах, достигнутых этим
трудом.

8. И вот, когда Павел продолжил этот курс труда, это принесло огромные
результаты. И было очевидно, что куда бы Павел не шел, Бог был с ним и
благословлял его работу и служение; и это должно было быть свидетельством
для тех людей.

9. Но они не приняли это как свидетельство, потому что в то самое время, когда
Бог свидетельствовал о Своем присутствии с этим апостолом, эти люди начали
заново лелеять свои прежние предрассудки и привычки мышления.

Если мы вспомним дни путешествия Израиля из Египта в землю 
обетованную, какой крик раздавался снова и снова?

10. «Давайте вернемся!» Это был крик - повторяющийся, непрекращающийся:
«Давайте вернемся!». И мы думали про себя, «Ну, это понятно. Потому что те,
кто плакал, были в основном из той смешанной толпы, которая никогда по-
настоящему не оставляла Египет в своих сердцах. И они хотели вернуться. Это
понятно».



11. Но в апостольской церкви с могущественной силой Духа, совершались
чудеса и разливался прилив евангельского света. И помня о том, что иудейская
церковь распяла Сына Божьего, мы никогда бы не подумали, что там можно
встретить людей, говорящих: «Давайте вернемся назад». Но вот, когда мы
открываем страницы Священного Писания, что мы находим? То же самое.
Людей, которые говорят: «Давайте вернемся назад». И кто же они были?
Рядовые члены?

12. Нет, но лидеры в Иерусалиме - самые последние люди, которые должны
были позволить вернуться к старому образу мышления.И все же запись гласит:

• «Впоследствии, когда стало очевидным, что число обращенных из
язычников быстро растет, в руководстве Иерусалимской церкви снова
возобладали прежние предрассудки по отношению к методам работы
Павла и его соратников. С течением лет эти предрассудки все более
укоренялись, пока некоторые руководители не пришли к заключению, что
отныне Евангелие должно проповедоваться исключительно в
соответствии с их представлениями...» (ДА 401).

13. В другом переводе: «…Эти предрассудки укреплялись с течением
времени».



1. Таким образом, предрассудки становились все сильнее и сильнее с течением
времени. Пока не наступил момент, когда, как говорится: «Эти предрассудки
усиливались с течением времени до тех пор, пока некоторые из
руководителей не решили...»

Дух папства

2. Обратите внимание на слово «определились», «пришли к заключению». Они
приняли решение, решили; они решились; они поставили перед собой цель
достичь результата.

И что же они решили?

• «…что отныне Евангелие должно проповедоваться исключительно в
соответствии с их представлениями. Если бы Павел согласился с
предлагаемыми ими методами, они бы признали и поддержали его
служение, а в противном случае они не стали бы благосклонно
относиться к его деятельности и оказывать ему помощь» (ДА 401).

3. В другом переводе: «... Если бы Павел привел бы свои методы в
соответствие с определенной политикой, они признают и поддержат его
работу; В противном случае, они не могли больше смотреть на него
благосклонно или оказывать ему поддержку».



4. Какая трагическая картина! Какое еще доказательство эти люди могли иметь
больше, того, что Бог был с Павлом? Бог благословлял Павла? Бог давал ему
успех? Бог направлял его труды?

5. И подумайте вот о чем: если Бог небес мог доверять Павлу, благословлять
Павла и поддерживать его, то что же было самым малым, что мог сделать
любой другой верующий по отношению к этому человеку?

6. То же самое. Самое меньшее, что они могли сделать, это довериться ему.
Самое меньшее, что они могли сделать, это поддержать его и оставить его
полностью на попечение Бога, чтобы Бог поступил с Павлом так, как Бог сочтет
нужным.

7. Вспомните случай, произошедший вскоре после воскресения Христа, когда
они шли по берегу моря, и Христос сказал Петру: «Любишь ли ты Меня?». И
после третьего раза Петр увидел Иоанна, идущего по берегу, и Петр сказал
Иисусу: «И что он собирается делать?.

Что в действительности сказал Христос?

8. Перефразирую слова Христа: «Это не твое дело. Ты делаешь свою работу так,
как я говорю тебе. А Иоанн будет делать свою работу так, как я ему говорю ее
делать».



9. И если бы те ведущие братья в Иерусалиме тогда признали то, что Бог делал
в Павле, если бы они признали Божий дар Павла и в Павле, они бы встали и
сказали: «У нас есть своя работа; у Павла есть своя работа; оставьте его в руках
Божьих, а мы сами обратимся к Богу, чтобы узнать, что нам делать».

10. Но эти люди сказали: «Нет, этот человек Павел - мы не согласны с тем, что
он делает и как он это делает; он должен измениться; он должен перейти под
наше руководство и контроль, и если он не сделает этого, то мы не будем
поддерживать его или поддерживать его работу дальше».

11. Эти люди проявили дух папства, хотя и вышли из Вавилона.

Что такое Вавилон? 

12. Заблуждение, или отступническая религия. Она исповедуется как
христианская. В то время как атеизм исповедуется как не христианство.

Израиль (Иудеи) в те дни исповедовал Бога, веру? 

13. Конечно, да. Но они были в духовном Вавилоне, потому что они не были от
Бога. Это совершенно точно. Они не были атеистами, поэтому, следовательно,
они были в Вавилоне.



14. Когда Бог призвал христианских верующих из иудейской организации и,
следовательно, из Вавилона, они вышли из Вавилона в значительной степени,
но не полностью. Точно так же, в течение последних десятилетий, мы видим,
что в части учения и мы не вышли еще полностью из Вавилона, хотя как
деноминация мы не есть Вавилон, но что в нашем мышлении, в образе
мышления есть еще Вавилонское это известно каждому из нас.

15. В прошлом мы все придерживались вавилонских представлений о Божьем
характере. А теперь мы узнаем больше что касается Божьей организации по
сравнению с вавилонской.

16. Идеи и теории, которые эти члены христианской уже церкви принесли с
собой из Вавилона, были вавилонскими. Они были папскими! И хотя эти люди
смотрели на Вавилон как на их прошлое, посмотрите, что они пытались делать.
Они пытались управлять своими собратьями, не так ли?

17. А затем, через собор, Бог открыл им глаза и спас их от этих идей, и в течение
нескольких лет все шло хорошо. Они не пытались управлять своими братьями.
В тот период они увидели, что Бог действует через этих людей, и Богу не нужна
была их помощь, чтобы управлять Павлом и его соратниками. Бог мог сам
прекрасно справиться с этой работой.



18. Но затем пришло время, когда они снова начали смотреть назад, к
вавилонским идеям, которые у них были раньше, и как только они снова
подхватили эти старые идеи, то даже хотя они все еще были лидерами в
христианской церкви, тогда что они решили, что будут делать в отношении
Павла?

19.Править им.



1. Пока мы позволяем нашим мыслям оставаться на старых взглядах которые
мы знали всю нашу жизнь до настоящего времени, мы обнаружим в себе
склонность к желанию руководить и контролировать, и управлять нашими
ближними.

Избавление от старых идей

2. Но как только Бог освободит нас от этих идей, мы освободимся от всякой
склонности управлять нашими ближними. Мы признаем этого человека своим
членом тела. Возможно, он – правая рука; я - левая рука. И правая рука должна
быть оставлена левой рукой, чтобы быть управляемой Главой - точно так же,
как левая рука управляется тем же Главой.

3. Но помните, старые идеи умирают очень тяжело. Мы слишком долго
обучались думать таким образом.

4.Например, всякий раз, когда вы читаете в Духе Пророчества или Библии, где:
«Я разрушу», тогда вы автоматически начинаете думать в терминах
человеческого способа разрушения. Это тенденция. И вы должны взять свой
разум и дать ему небольшой толчок, как бы сказать себе: «Нет, нет, нет!»
Помните и напоминайте себе: «Божьи пути – это не пути человека» Исаия
55:8-9.



5. Потому что если вы позволите этим старым идеям вернуться снова, то это
значит лелеять их; и они будут становиться все сильнее и сильнее, пока не
наступит время, когда вы решите, что должны контролировать своих ближних.
Это неизбежно, потому что именно такое мышление является основой этого
вида деятельности. Один - корень; другой - плод.

6. И сегодня я вижу огромный урок для себя лично в этом деле, потому что,
если те лидеры там, в Иерусалиме, могли стать жертвами такого мышления,
которое привело к таким действиям, то разве это не предупреждает меня и вас
об опасности?



1. Следующий абзац гласит:

Потерять представление о Боге как об учителе

• «Эти люди упустили из виду, что Бог — Учитель Своего народа; что
каждый труженик на ниве Господней должен приобретать личный опыт,
следуя за Божественным Наставником, а не обращаться за советом к
людям; что служители Божьи должны сообразовываться не с
человеческими понятиями, а с Божественным образцом» (ДА 401).

2. В другом переводе: «Эти люди упустили из виду тот факт, что Бог
является учителем Своего народа; что каждый работник в Его деле должен
получить индивидуальный опыт в следовании за Божественным Лидером, не
обращаясь к человеку за прямым руководством; что Его работники должны
быть вылеплены и созданы не по человеческим представлениям, а по подобию
Божественного».

3. Давайте рассмотрим все этапы работы:

3.1 Они обратились к своим старым идеям и теориям; они позволили себе
думать так, как они думали раньше. Эти люди думали человеческими
категориями мысли. Каждый из нас находится в опасности этого.



3.2 И как только они это сделали, они пришли к естественной
предрасположенности, которая в них была одета в одежды сильного
стремления к лучшим интересам церкви. Рвение к созиданию церкви и
укреплению церкви, это расположение было облачено в эти одежды. Не
забывайте об этом. Это был волк в овечьей шкуре.

3.3 И это убедило их, поскольку они смотрели на внешний вид и не понимали
основного принципа, они на самом деле думали, что исполняют волю Божью, и
если этого бунтаря - этого упрямого Павла - не удастся взять под контроль, все
пойдет очень плохо в христианской церкви.

4. Как они заблуждались: «Эти люди упустили из виду, что Бог — Учитель
Своего народа;… а не обращаться за советом к людям... (ДА 401).

5. Это не значит, что мы не можем советоваться вместе и молиться вместе и
обсуждать проблемы вместе. Но это означает, что когда дело доходит до
окончательного направления того, что вам делать и где вам работать, это то,
что вы должны получить от Бога и только от Бога. Я не могу сказать вам, и ни
один член Церкви не может сказать вам, как члену Церкви, что вы должны
делать. Только Глава может это сделать.



1. Давайте обратимся теперь к Павлу. Мы обсуждали ситуацию с этими
лидерами, а теперь обратимся к Павлу, посланнику Божьему в то время.

Пример Павла

• «Служение апостола Павла осуществлялось «не в убедительных словах
человеческой мудрости, но в явлении духа и силы». Истины, которые он
проповедовал, были открыты ему Духом Святым, «ибо Дух все
проницает, и глубины Божии. Ибо кто из человеков знает, что в человеке,
кроме духа человеческого, живущего в нем? Так и Божьего никто не знает,
кроме Духа Божия... Что и возвещаем, — говорил Павел, — не от
человеческой мудрости изученными словами, но изученными от Духа
Святого, соображая [другой перевод: „сравнивая“] духовное с духовным» (1
Коринфянам 2:4, 10—13)». (ДА 402).

2. Давайте прочитаем один абзац, который, на мой взгляд, является
чрезвычайно поучительным и замечательно ободряет каждого из истинных
детей Божьих. Он содержится в главе «Да не смущается сердце ваше»:

• «Говоря ученикам о служении Святого Духа, Иисус стремился вселить в
них радость и надежду, которые воодушевляли Его Самого. Он радовался
тому, что оказал большую помощь Своей Церкви…



… Святой Дух — это величайший из всех даров, которые Он мог попросить у
Отца для нравственного возвышения Своего народа. Дух должен оказывать
возрождающее влияние, а без Него жертва Христа была бы напрасной.
Влияние зла увеличивается на протяжении многих веков, и поразительно, с
какой покорностью люди отдаются в рабство сатане. Греху можно
сопротивляться и противостоять только благодаря
могущественному влиянию Третьей Личности Божества, Духа
Святого, которая проявляет себя не в видоизмененной энергии, но во всей
полноте Божественной силы, очищающей сердце. Дух делает действенным
все, что совершил Искупитель мира. Посредством Духа верующий
становится причастником Божеского естества. Христос даровал нам Свой
Дух как Божественную силу для победы над всеми унаследованными и
приобретенными наклонностями ко злу и запечатления Своего характера в
Своей Церкви» (ЖВ 671).

3. Когда Павел отправился на служение, эта сила шла с ним. Именно эта сила
сделала его работу успешной. Это та сила, которая, когда Павел проповедовал
Евангелие, взяла грех из жизни людей и наполнила их живым присутствием
Божьего Духа – даровав сердцам праведность Божью, и семя Христа в их
сердца. Это то, что сделало служение этого человека успешным.



• «Во время своего служения Павел обращался за помощью
непосредственно к Богу. В то же время он тщательно соблюдал
решения Иерусалимского собора, и, как следствие, церкви «утверждались
верою и ежедневно увеличивались числом (Деяния 16:5)…» (ДА 402).

4. В другом переводе: «На протяжении всего своего служения Павел
обращался к Богу за прямым руководством. В то же время он был
очень осторожен и трудился в согласии с решениями генерального совета в
Иерусалиме»

5. Что касается этого вопроса о независимости, вы заметите, что Павел не
работал как независимый элемент. Во-первых, сказано: «На протяжении всего
своего служения Павел обращался к Богу за прямым руководством».

6. В эти годы, когда лидеры начали лелеять эти старые идеи и теории, и в этом
лелеянии старых идей и теорий, они пытались занять место Христа для Павла,
чтобы стать его руководителями, проводниками, советниками, контролерами,
позволил ли себе Павел подпасть под их власть?

7.Нет, не позволил.



8. Вот почему сестра Уайт говорит: «На протяжении всего своего служения
Павел обращался к Богу за прямым руководством» - а не к этим людям. И
поэтому, когда Павел делал это, Бог благословил его, несмотря на попытки этих
людей контролировать его и диктовать.

• «В то же время он был очень осторожен и трудился в согласии с
решениями генерального совета в Иерусалиме» (перевод с анг.)

9. Ни одно истинное дитя Божье никогда не будет трудиться как
самостоятельная единица без какой-либо связи с тем, что происходит вокруг
них. Ни одно истинное дитя Божье никогда не придет на территорию,
отведенную Богом для другого, и начнет узурпировать его работу, даже если
этот другой человек пренебрегает своей работой.Он не будет этого делать.

10. И Павел не стал бы этого делать; он понимал великие принципы уважения.
Когда Бог ставит этого человека здесь, а того человека там, то Павел уважал
этого человека, как того человека на этом месте.

11. И еще одна причина, почему он трудился в гармонии с этим решением,
потому что решения этого совета были ответом Дух Божьего в данной
ситуации при данном раскладе вещей.



12. Когда вы вернетесь к изучению главы «Иудей и язычник» в книге «Деяния
апостолов», вы увидите следующее: Совет собрался из-за этого великого
вопроса, которого никогда не должно было быть. Они никогда не должны были
обсуждать этот вопрос о церемониальном законе. С ним было покончено. Они
должны были знать это, но из-за медлительности сердца и нежелания
действительно верить и видеть Божьи указания, многие пытались навязать
верующим из язычников старые обряды и церемонии, включая обрезание.

13. Когда они собрались вместе, то, читая эту главу, вы увидите, было много
дискуссий и споров. И наконец, Петр встал и сказал, перефразируем: «Теперь
посмотрите, о чем весь этот спор? Святой Дух уже решил этот вопрос. Святой
Дух уже высказался по этому вопросу, и все, что вам нужно сделать, это
повиноваться тому, что Святой Дух открыл. Посмотрите, Святой Дух был излит
на верующих из язычников! Они заговорили на языках; они обратились; они
теперь радуются в спасении Иисуса Христа; и когда Святой Дух открывает это
нам, то разве вы не видите, что эти люди, не имеющие церемониального
закона, получили Божью благодать в той же мере, что и любой из нас,
имеющий церемониальный закон? Так что вопрос решен!»

14. И совет сказал: «Так тому и быть». И это был конец всего спора, и они
пошли своими путями, вопрос был решен полностью и окончательно. Так что,
естественно, Павел работал в гармонии с этим советом. Теперь читаем дальше:



• «И теперь, несмотря на прохладное отношение к нему со стороны
некоторых братьев, он утешался мыслью, что выполнил свой долг,
воспитывая в обращенных дух покорности, щедрости и братской
любви, нашедший выражение в обильных пожертвованиях, доставленных
иудейским пресвитерам» (ДА 402).

15. В другом переводе: «… поощряя в своих новообращенных дух
преданности, щедрости и братской любви, что проявилось в этом случае в
обильных пожертвованиях, которые он смог представить иудейским
старейшинам»

16. Итак, наша история возвращает нас к этому моменту, где Павел стоит перед
теми лидерами в Иерусалиме прямо перед своим арестом, и выкладывает перед
ними собранные дары, которые были присланные верующими из язычников.

17. Если вы чувствуете то же, что и я, в этом есть несколько очень реальных и
ценных уроков и советов для нас. И по мере того, как мы будем углубляться в
нее, я уверен, мы лучше поймем, как мы должны относиться к Богу, Его Церкви
и друг к другу в завершающей работе истории этого мира.


